

**PENGARUH *FINANCIAL DISTRESS*, *DEBT DEFAULT*, KUALITAS
AUDIT, UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP OPINI AUDIT *GOING
CONCERN*
(STUDI PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI TEKSTIL DAN
GARMENT YANG TERDAFTAR DIBURSA EFEK INDONESIA
PERIODE 2014-2018)**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk
Mencapai serajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas
Ekonomi Unuversitas Islam Indonesia

Oleh:

Nama: Dudi Rizal

Nomor Mahasiswa: 14312619

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 10 Oktober 2018

Penulis



(Dudi Rizal)

**PENGARUH *FINANCIAL DISTRESS, DEBT DEFAULT*, KUALITAS
AUDIT, UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP OPINI AUDIT *GOING
CONCERN***

**(STUDI PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI TEKSTIL DAN
GARMENT YANG TERDAFTAR DIBURSA EFEK INDONESIA
PERIODE 2014-2018)**



SKRIPSI

Oleh:

Nama: Dudi Rizal

Nomor Mahasiswa: 14312619

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada tanggal 18/10/19..

Dosen Pembimbing,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Prapti', is written over the text 'Dosen Pembimbing,'. The signature is fluid and cursive.

Prapti Antarwiyati, Dra., M.Si., Ak.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, DEBT DEFAULT, KUALITAS AUDIT, UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP OPINI AUDIT GOING CONCERN. (STUDI PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI DAN GARMENT PRIODE 2014-2018)

Disusun Oleh : **DUDI RIZAL**

Nomor Mahasiswa : **14312619**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Rabu, tanggal: 13 November 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : **Prapti Antarwiyati, Dra.,MS., Ak, CA.**



Penguji : **Rifqi Muhammad, SE., SH.,M.Sc.,SAS.,ASPM.,Ph.D.**



Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamiin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat iman, nikmat Islam, dan nikmat sehat. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya. Shalawat serta salam tercurahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, beserta keluarga dan para Sahabat-Nya. Sebab karena beliauulah Islam dapat kita rasakan hingga saat ini. Puji syukur tiada hentinya dipanjatkan kepada Allah SWT karena karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Pengaruh *Financial Distress, Debt Default, Kualitas Audit, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Opini Audit Going Concern. (Studi Pada Perusahaan Sektor Tekstil dan Garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2018)***"

Skripsi ini merupakan tugas akhir yang disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Program Sarjana (S1) di Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi Universitas Islam Indonesia.

Selama penyusunan ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran dalam penyusunan skripsi ini sehingga penulis dapat menyelesaikan dengan baik.
2. Kedua Orang Tua dan keluarga saya, Terimakasih atas cinta dan kasih sayang yang tak hentinya diberikan kepada saya.
3. Ibu Prapti Antarwiyati, Dra., M.Si., Ak. Dosen pembimbing dalam penyusunan skripsi ini, Ibu adalah orang yang bisa kembali menumbuhkan

semangat saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Termikasih banyak ibu.

Hanya Allah yang bisa membalas kebaikan ibu.

4. Bapak Jaka Sriyana, Dr., S.E., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
5. Kepala Program Studi Akuntansi, Bapak Dr. Mahmudi, S.E., M.Si., Ak. dan seluruh Staf.
6. Dosen di Prodi Akuntansi beserta seluruh staf yang selama ini telah membimbing dan membantu penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan stusi dengan baik.
7. Seluruh orang baik yang ada disekeliling saya. Terimakasih

Akhirnya, penulis berharap semoga laporan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan terutama bagi para mahasiswa Universitas Islam Indonesia.



Yogyakarta, 10 Oktober 2018

Penulis,

Dudi Rizal

MOTTO

“NO PAIN NO GAIN”



HALAMAN PERSEMBAHAN

1. Ibu dan Bapak terimakasih atas bimbingan, arahan, dan materi yang engkau berikan. Ini bentuk pertanggungjawaban saya atas apa yang selama ini kita perjuangkan. Semoga kesehatan selalu diberikan. Sekali lagi Terimakasih Pahlawan.
2. Untuk keluarga besar, terimakasih atas segala dukungannya dan do'a tulus yang diberikan kepada saya.
3. Untuk almamter tercinta, Universitas Islam Indonesia, terutama Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi, yang memberikan banyak ilmu bermanfaat selama ini.

